

Exercice 1



Attaque d'extra-terrestres



Trois amis profitent d'un dimanche pour faire un voulé. En croquant dans un mabawa, Abdou voit une soucoupe volante se poser sur l'îlot Bandrélé!

- Une invasion extra-terrestre! s'écria-t-il. Il faut prévenir la terre entière!
- Où ça? répondit Faïza.
- Là! Là! Sur l'îlot, regarde! Sors ton téléphone Idris! Vite!
- Oui, oui voila, dit-il en fouillant dans son sac. Bon qu'est-ce qu'on écrit?
- Heu... heu... Une soucoupe volante s'est posée sur Bandrélé. Envoie ce message à 3 autres personnes. Il faut que la terre entière soit au courant, dicta Abdou.
- Ok... voila c'est écrit. Et je l'envoie à ma mère.
- Bien joué, tu as mis une minute pour l'écrire. Il te faudra 2 autres minutes pour envoyer le même message à 2 autres personnes. Si chacun fait comme ça, la terre entière sera vite au courant, expliqua Abdou.
- Mouais... je pense qu'on aurait du dire de l'envoyer à 4 personnes, ça aurait pris 4 minutes mais plus de personnes auraient été mises au courant. Ça aurait été plus rapide, ajouta Faïza.
- Ou même à 6 personnes! termina Idris.



Et toi? Qu'en penses tu?

